# EL JUICIO DE DIOS

La Iglesia de Dios de la Fé de Jesús

Punto de Fé 21

¿Qué es el juicio de Dios? ¿Cómo es? ¿Cuándo será? ¿Cuántos juicios hay? ¿Se cumplieron ó se cumplirán las profecías sobre el juicio? ¿Puede evitarse el comparecer a Juicio? ¿Qué dijo el Señor sobre tan inquietante tema?

La escatología es una invención ideológica. Pretende agrupar o señalar las doctrinas del fin, tales como: El fin del mundo, la segunda venida de Cristo, la resurrección masiva de los muertos, el Armagedón y el juicio final entre otras. El análisis escritural de tales doctrinas, demuestra que la escatología bíblica no existe. Es solo una interpretación errónea futurista de doctrinas ya pretéritas y otras en proceso de cumplimiento, como el caso del juicio de Dios, Las palabras "escatología" y "juicio final", no existen en la Biblia.

## **AYER PROFECÍA HOY MANIFIESTA REALIDAD**

El juicio como profecía, corresponde al Antiguo Testamento. En el Nuevo Testamento es una vigente realidad, a la que Jesucristo le dio cumplimiento de acuerdo con sus propias palabras diciendo: "Era necesario que se cumpliesen todas las cosas que están escritas de mí, en la ley de Moisés y en los Profetas y en los Salmos." (Lucas 24:44)

Y entre todas las cosas escritas de él, estaba el juicio que había de venir. He aquí lo dicho: "El juzgará al mundo con justicia; y a los pueblos con rectitud." (Salmos 9:8)

"Sino que el juicio será convertido en justicia y en pos de ella irán los rectos de corazón." (Salmos 94:15)

"He aquí que en justicia reinará un rey y príncipes presidirán en juicio" (Isaías 32:1)

"Pero se sentará el Juez..." (Daniel 7:26)

Todas éstas profecías fueron cumplidas por Cristo, como lo veremos en la siguiente cita: "He aquí mí siervo yo lo sostendré, mí escogido en quien mí alma toma contentamiento: he puesto sobre él mí espíritu, DARÁ JUICIO A LAS GENTES...SACARÁ EL JUICIO A VERDAD. No se cansará hasta que ponga en la tierra juicio..." (Isaías 42:1-4)

Y el apóstol Mateo describe como se cumplió aquella predicción: "PARA

## QUE SE CUMPLIESE lo que estaba dicho por el profeta Isaías..."

Y luego transcribe palabra por palabra la profecía de referencia, como usted puede verlo en (Mateo 12:17-21).

Tres cosas se cumplieron en esta profecía:

- (1) El juicio a todas las gentes,
- (2) La revelación de la verdad sobre el juicio,
- (3) y la implantación del juicio sobre la tierra.

Jesús describió el cumplimiento de las tres cosas con estas palabras: "Ahora es el juicio de éste mundo." (Juan 12:31)

Pero no obstante la contundencia de estas declaraciones, las mismas son ignoradas voluntariamente por quienes sustentan la idea del inexistente juicio final, basados en pasajes de la biblia mal traducidos y peor interpretados, pero aquí los aclaramos como prueba de la veracidad de nuestra denuncia. (2a de Timoteo 4:1), dice: "Requiero yo pues delante de Dios, y del Señor Jesucristo, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, en su manifestación y en su reino." (Versiones anteriores a 1960) Veamos la frase: "Que ha de juzgar". "HA" es el indicativo y activo del tiempo presente, como aparece en la frase, y señala el tiempo presente del juicio que Jesús realiza desde que él mismo le dio inicio, como lo vimos en el párrafo anterior. Este versículo lo eliminaron los revisores de la versión del 60, para adaptarlo a la idea futurista del juicio. Ahora la frase reza: "Que juzgará" con lo que el pasaje perdió su significado presente y ahora es futuro. Pero el texto griego que es el idioma original en que se escribió el texto, dice: "Que está para juzgar tanto por su manifestación como por su reino."

La versión del Nuevo Mundo hace esta Traducción: "Está destinado a Juzgar." con la misma tendencia futurista. Sólo que el vocablo "destinado", no está en el texto griego, sin embargo, podemos decir que es participio y como tal carece de futuro, como leído, soñado, plantado, etc. pero auxiliado por el verbo "está", adquiere el modo activo y el tiempo presente, con lo que la acción de "juzgar" está siendo ejecutada.

## "Y" EN VEZ DE "EN"

Toda la idea de que el juicio será hecho cuando Jesús regrese, (?) Cuando comience su reino, (?) descansa en la preposición "en" del versículo. "En su manifestación y en su reino". Consultando el conocido Comentario de Jamieson, Fausset y Brown, asienta: "Los manuscritos más antiguos leen "Y" en lugar de "en". Significando que Reina o Valera, introdujeron una preposición en vez de una conjunción, cambiando completamente el sentido de lo que Pablo escribió.

Ahora tenemos el privilegio de contar con versiones en abundancia, y

gracias a eso, han quedado y quedarán en evidencia los errores de traducción y de interpretación de las doctrinas que por siglos se han predicado como verdades sin serlo. Bonnet y las versiones Ecuménica y Nuevo Mundo, dicen: "Que ha de juzgar a vivos y a muertos, y por su aparición y por su reino." O sea que Pablo no está fijando el tiempo del juicio, sino requiriendo a Timoteo por cuatro grandes cosas:

(1) Dios, (2) Su Hijo que ha de juzgar a vivos y a muertos, (3) Por su manifestación, (4) y por su reino.

Esta es la verdad que deja sin fundamento en la palabra de Dios a quienes predican el Juicio final.

### **EL JUICIO ES AHORA**

Jesús dijo: "AHORA es el juicio de éste mundo." (Juan 12:31) El mensaje del ángel de la Revelación es: "Tened a Dios y dadle honra, porque la hora de su juicio ha llegado." (Apocalipsis 14:7) Y los 24 ancianos adoraron al Señor diciéndole: "Y se airaron las naciones, y tu ira ha venido y el tiempo de juzgar a los muertos..." (Apocalipsis 11:18). Ud. Puede ver el gran énfasis que la palabra ofrece sobre la vigencia del juicio.

#### **EL GRAN JUEZ**

"El Juez se sentó y los libros se abrieron" (Daniel 7:10), Este juez que preside el juicio divino es también Rey. "He aquí que en justicia reinará un rey..." (Isaías 32:1), También Jesús declaró: "Yo para juicio he venido a éste mundo." (Juan 9:39), Él es el juez que fue investido como tal por Dios, que ordenó así su proclamación: "Y nos mandó que predicásemos al pueblo y testificásemos, QUE ÉL ES EL QUE DIOS HA PUESTO POR JUEZ DE VIVOS Y MUERTOS." (Hechos 10:42), Desde entonces él está juzgando. "He aquí el juez esta delante de la puerta." (Santiago 5:9), "Él está pronto para juzgar a vivos y a muertos." (1a Pedro 4:5; N.C.).

Todo el poder y las facultades del Juicio están en él. "Porque el padre a nadie juzga, mas todo el juicio dio al Hijo" (Juan 5:22), "Y también le dio poder de hacer juicio." (Juan 5:27)

El lenguaje de éstos versículos es sencillo y luminoso, y a la luz de ellos deben interpretarse los pasajes difíciles y oscuros sobre el tema.

#### **CONSIDERANDO HEBREOS 9:27**

"y de la manera que está establecido a los hombres que mueran una vez, y después el juicio." (Hebreos 9:27)

Este es el versículo que los futuristas creen que prueba que el juicio final

será después del Juicio. Y ciertamente así lo parece. Pero recuerde que en la página anterior y segundo párrafo quedó claro por los versículos citados que el Juicio es ahora, lo que aseguró el propio Salvador al decir: "AHORA es el juicio de éste mundo."

Con esto sería fácil decir: ¿A quién se debe creer a Pablo o a Cristo? pero aquí el conflicto no es entre Pablo y Cristo, sino entre Pablo, Cristo y sus intérpretes. Diremos primero que en el texto griego dice: "...una vez morir y después Juicio". Bonnet lo asienta igual. O sea que los futuristas lo convierten en el juicio final al agregarle el pronombre "el", sin el cuál, solo se refiere al juicio después de los muertos del tiempo cuando su muerte se determinó. Cuando todavía el juicio de Cristo no venía. Si no es así, entonces los muchos versículos dados en éste tema, quedan en contradicción, y podríamos invocar la regla de dos o tres testigos, porque un sólo testigo no cuenta para decidir.

Pero no es necesario porque sabemos que no hay solamente una muerte ya que la Biblia nos habla de "La muerte segunda" (Apocalipsis 21:6). Y El apóstol Judas hermano del Señor nos dice que hay quienes mueren dos veces, (verso 12). También sabemos que todos estábamos muertos y así nos encontró el Señor cuando dijo: "yo he venido para que tengan vida." (Juan 10:10) Y Pablo dijo a los Efesios vivos "Levántate de los muertos." (Efesios 5:14)

Esta es la muerte de (Hebreos 9:27), que pone éste versículo en armonía con el contexto general de las sagradas escrituras. Y no en contradicción como hacen los escatologístas y futuristas. Amén.

E.M.I.D.
EMISIONES MESIANICAS DE LA
IGLESIA DE DIOS DE LA FE DE JESUS
hemeroteca@emid.org.mx